

Colloque sur l'évangélisation : Tous disciples en mission

Du vendredi 19 au samedi 20 octobre 2018, à Beauraing. Organisé conjointement par l'abbé Rouard, vice-recteur des Sanctuaires de Beauraing, Alpha Belgium, le Renouveau Charismatique et les Focolari, le séminaire est animé par le Père St-Pierre et I. de Rambuteau. Des témoins de nouveaux mouvements partageront leurs expériences d'évangélisation dans divers secteurs.

La participation aux deux jours est conseillée; venir pour une seule journée est aussi possible.

Info : www.colloqueevangelisation.net; ndbeauraing@gmail.com; tél 0477/31.28.15